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Aplazan debate de control político que exige a Secretaria de Educación 
informes de la organización y ejecución de programa “Boxeo al Barrio” 

 
El día de hoy, estaba programado el debate de control político citado por el H.C. Devier 
Acosta, el cual tenía como tema central, conocer la organización y ejecución de carteleras 
de Boxeo Amateur en el programa “Boxeo al Barrio”.  
 
Debido a la inasistencia de Lina Cordero Berrio, Secretaria de Educación y Silvia Milena 
Velázquez Alarcón, Coordinadora de Deportes fue aplazado el debate; el concejal citante 
pidió a la plenaria posponer la disputa de control político. 
 
La citación tiene como objetivo dar a conocer al gremio y comunidad monteriana de que se 
trata el programa de boxeo al barrio, como se invierten los recursos del deporte en la ciudad 
y quienes son los beneficiarios de este proyecto. Contrato que consiste en realizar 6 veladas 
boxísticas en el municipio de Montería en diferentes comunas y el monto supera los 600 
millones de pesos.  
 
Por su parte, el cabildante Devier Acosta manifestó “la idea era analizar y estudiar en el 
debate como se ha desarrollado este importante proyecto, sobre todo por contar con la 
presencia de los actores; a juicio nuestro ahí muchas falencias, y lo que queremos es que se 
hagan las cosas de la mejor manera”.   
 
Los Honorables Concejales Eder Pastrana y Andrés Negrete, manifestaron su 
inconformismo por la inasistencia y excusa dada de la Secretaria de Educación y por parte 
de la Coordinadora de Oficina de Deportes.  El concejal Andrés Negrete, manifestó “es muy 
de mal gusto que no hayan por lo menos enviado un delegado, la inasistencia deja un sin 
sabor a los asistentes y deportistas que hoy vinieron y sacaron el espacio”.  
 
Para finalizar, el presidente del Concejo Municipal Juan David Rangel se pronunció al fallido 
debate comentando “estamos esperando la fecha para reprogramar el debate, este es un 
tema de bastante importancia para nosotros los concejales y queremos debatirlo de 
manera eficiente”. 


